

ルラルン氏の蛙の實驗及和蘭のゾン、ドルチー氏の犬の實驗によりて、精神の疲勞は神經細胞一種の毒を生ずる状態たることを確定せりとの事及通常の状態に於ける神經細胞と疲勞の状態に於ける神經細胞との如何に異なるかを顯微鏡圖によりて説明し、次に児童の疲勞を測定する方法に及び、終に各學科の疲勞に及ぼす勢力及び教授の時聞等に亘りて精細に演述したりといふ。▲同二十七日には今回新に募集せる國語體操專修科生三十名の入學許可式舉行せりとなり▲前に坪井教授歸朝せられ、次ぎて井口あぐり教授歸朝せられて以來、本校の體育頓に活氣を帶び、近來體操機械の新奇なるもの等漸次据へ付けられしとの事▲本月一日には附屬小學校生徒職員一同大久保に於て春期運動會を舉行せり▲近々本校々友會を稻毛に催

うすべしとの事

●東京音樂學校 同校甲種師範科に入學を許されたる生徒は二十五名、内女子の入學生は十七名にして、去月廿一日より既に授業を始めたりといふ。

●音樂學校春季演奏會 本月一日午後二時半同校奏樂堂に開會、幸田延子嬢のピアノ獨奏、同幸子嬢のヴィオリン獨奏、ウンケル、ケーベル兩氏のピアノ、ヴィオリン合奏、其他に管弦合奏、唱歌合唱等あり、中々の盛會なりし由

●實踐女學校 下田歌子女史の經營せらるる同校は、府下豊多摩郡澁谷村に新築中の處、過般漸く教場の一部出來上りて移轉し先月十八日十九日の兩日生徒作品展覽會を開きたりといふ。

●竹柏會親睦會 同會は先月十九日正午日本橋

俱樂部に開會、依田學海翁の支那劇に付きて及森鷗外氏の獨逸劇に付きての話に付きて、講談、手品等の餘興あり、而して會員の催しにかゝれる詞林三歌仙の喜劇は最も觀者の喝采を博したるが如し。尙終りて園遊會に移り、一同撮影の上五時頃散會したりといふ。

● 東京府第一高等女學校 愈本學年より淺草七軒町の新築校舎に移轉し、大に規模を擴張したりとの事。

● 三輪田女學校 同校は先月愈高等女學校の認可を得たりといふ。

● 発卯園遊會 下田歌子女史の經營せる實踐學校及女子工藝學校の擴張費に充てんがため、華族女學校卒業生諸氏の催しにかかる同會は愈先月二十五、六の兩日築地水交社内に於て舉行せしが、

活人畫といひ舞といひ、中々立派の見物なりきと  
いふ。

● 保育部大會 今回大阪大博覽會の開會を機として該地に開かるべき教育大會は、本月五日六日の兩日にして、其一部たる保育部大會々長大村芳樹氏より特に當會に向け招待狀を贈られたるが同會の次第書は左の如し。

### 保育部大會次第書

五月五日

#### 午前八時開會

一、君ヶ代二回合唱(ピヤノ伴奏)

一同起立

一、演 説

一、音 樂 (管絃合奏)

休 憩 (點食)

#### 午後一時開會

一、音 樂 (ピヤノ彈奏)

一、討 議

一、音 樂 (管絃合奏)

一、討 議